



\*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

## インフルエンザは、一旦落ち着きました

～残された時間をどのように使うか！？受験は個人戦、受験勉強は団体戦！～

先週まで約3週間、1、2年生を中心に猛威を振るったインフルエンザは、一旦落ち着きました。このまま新しいインフルエンザ罹患生徒が出なければ、明日にもゼロになりそうです。とりあえずは一安心ですが、急に寒くなったことで、いつもより登校時刻が遅れがちであったり、体調を崩したりする生徒が多く見られます。防寒対策をして、時間に余裕をもって登校してきてください。また、しっかり食事をとり、睡眠時間を確保して、体調管理に努めてほしいと思います。

北陸地方では、先週18日(土)の寒気で山間部では積雪となりましたが、今週末の24日(金)の夜以降は平地でも雪となり、積雪となる所もあるようです。もし11月中の初雪となったら、富山と福井は6年ぶり、金沢は2年ぶりとなります。11月中の初雪は珍しいことではありませんが、1cm以上の積雪となると、富山・福井は15年ぶり、金沢は21年ぶりとなります。雪の降り始めや積雪時には、交通事故の危険性が高まりますので、特に道路を横断する際は、いつも以上に注意が必要です。

3年生のみなさん、受験にかかわる行事を中心に、大きな行事まであと何日かを数えてみました。自分が思っているより、長いですか、それとも短いですか。数字に表すと実感が湧いてきて、より自分事としてとらえることができます。特にテストや入試は、残された時間をどのように使うかで、その結果は大きく変わってきます。残された時間を確認し、見通しをもって取り組み、最大限の成果を上げてほしいと思います。「**受験は個人戦、でも受験勉強は団体戦**」です。放課後自習教室もどんどん活用してほしいと思います。



2学期終業式まで

あと

34日

第2回統一テストまで

あと

50日



私立入試まで

あと

72日

公立入試まで

あと

106日

卒業式まで

あと

109日

1、2年生のみなさん、明日から、期末テストに向けて部活動の停止期間となり、当面は計画的な家庭学習に取り組んでほしいのですが、テスト後の12月～1月の期間は、部活動の大会や大きな学校行事がなく、なんとなくダラダラと過ごす傾向があります。いわゆる「**中だるみ**」です。「**中だるみ**」になりがちなこの時期にモチベーションをもってどう過ごすかで、来年の夏の結果が変わってきます。目標をもって地道な努力を怠らず、冬に力を蓄えられることが長田中の強みです。

また、2年生はプラス1年で受験がやってきます。今の3年生の姿は1年後のみなさんの姿です。先日中止になりましたが、2年学年懇談会では、「**修学旅行**」や「**受験勉強**」について話をする予定でした。話の概要については、プリントを配布しましたので、保護者の方に渡すとともに、その内容を確認してほしいと思います。